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 Anfragen-Nr.   

 AF-0086/2010  

Anfrage 
Herr Richard Janus 

Stadtrat B 90/Die Grünen 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtrates Herrn Janus - Verwaltungsvereinbarung B 19 
 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Seit Juni 2009 steht der Abschluss der Verwaltungsvereinbarung zur Baulastübernahme der  
B 19 aus. Die bisherigen Anfragen dazu haben zu keiner befriedigenden Beantwortung 
geführt, deshalb fragen ich den Oberbürgermeister: 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Ist es dem Oberbürgermeister mittlerweile gelungen die seit Juni anstehende 

Verwaltungsvereinbarung mit dem Landesverwaltungsamt abzuschließen? 
2. Wenn ja: Welche konkreten Regelungen wurden getroffen? 
3. Wenn nein: Bis wann gedenkt der Oberbürgermeister die Verhandlungen abzuschließen 

und woran scheiterte bisher der Abschluss der Vereinbarung? 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Richard Janus 
Stadtrat B 90/Die Grünen 

 

 
 
 


